



ご意見・ご感想
お待ちしております

日本共産党
前市会議員

富 樫
とがし豊

発行・日本共産党京都左京地区委員会 事務所 ☎761-6341 自宅 ☎771-7847 ホームページ・ブログ⇒「とがし豊」で検索

北泉通拡幅・架橋（高野川）は中止を 地元住民が裁判闘争にたちあがる！

住民訴訟を支援する会へ入会を！

三月一日、ついに地元住民が京都市を相手取り京都地裁に提訴しました。京都市による、北泉通拡幅（工芸繊維大―高野川間）・高野川に新橋を建設する工事は違法であり、その公金支出中止と返還を市長に求める裁判です。一九二七年の都市計画決定当時から十数メートル以上ずれた位置で工事を進めていることや、防災や区役所へのアクセス改善という口実が次々破たんしていることは、住民監査請求の申請です。すでに住民側が明らかに

短信：朝子どもたちを起こすのは本当に大変です。ここ数日は布団引きはがし作戦を展開中。どんどん引きはがした布団をかたづけると、最後の一枚をめぐって争う三人の子たち。昨日はその一枚もとりあげたら、体を寄せ合って温めあうという高等戦術に出てきました。目的は、困ったものですが、団結のすばらしさを学ばせていただきました。

3・11震災6年 バイバイ原発デモに参加



東日本大震災発生・原発事故から6年がたちます。多くの方が今なお生活再建が途上で、避難生活をされている方が多数いらっしゃいます。特に、原発の被害は深刻で、被害補償打ち切りなど政府・東電のひどい仕打ちとの闘いが続いています。原発でも、南スーダン自衛隊日報問題でも、人の命を軽んじる自民党・公明党の政治は早期に終わらせなければ、と思いつつ参加しました。



共謀罪法案の危険な中身！学習会に参加。会場いっぱいの100人。

不要不急の無駄遣い
地元に「不便と危険」

京都市がどうしてここまで無駄な橋の建設に執着するのか。不便なところに着するの。不便なところに区役所を移転したことへの代替と本気で考えているなら大間違いです。橋ができてはバス計画もできず、この無駄な橋がか

けられることによつて、地元の住民の皆さんに「不便と危険」を押し付けることとなります。今年度は、川の中央への橋脚建設が狙われており、早期の工事中止の決断を目指し、私もこの裁判を全力で支援します。「裁判を支える会」が発足しており、ぜひお申し込みください。

下鴨神社マンション・倉庫建設問題、署名が国際機関を動かす。

去る二十五日、ユネスコ世界遺産委員会（パリ本部）への住民代表団派遣の報告会が開催され、ユネスコ世界遺産委員会のアジ

ア太平洋部門の責任者であるフェン・ジン氏との会談の様子を中心に、代表団の一員として報告。①一万三千筆の国際緊急署名が威力を発揮しユネスコを動かしている、②世界遺産センターが日本政府文化庁に対し特別報告を請求、③今日、世界遺産を守る上でユネスコとして住民の関与と都市景観全体を守ることを重視している、④日本政府の報告と私たちの提供した情報を検討し、七月開催の世界遺産委員会に注目を喚起するか、判断する――など会談の内容を報告。まさに、これからの運動が正念場であり追加の署名の再提出も検討しています。ぜひ、ご協力を。

頑張る消防団・休載